

Municipio de Calama destina \$60 millones para contratar médicos especialistas

SALUD. Alcalde informó que los recursos serán transferidos al Servicio de Salud de Antofagasta mediante un convenio que permitirá acelerar la contratación.

La Municipalidad de Calama anunció la destina-
ción de 60 millones de pesos para apoyar la contrata-
ción de médicos especialistas en el Hospital Carlos Cisternas, con el objetivo de reforzar la

atención de salud ante la falta de profesionales en distintas áreas clínicas. La medida se ejecutará a través de un conve-
nio con el Servicio de Salud de Antofagasta, organismo que deberá concretar la contrata-

ción de los especialistas.

El alcalde de Calama, Elie-
cer Chamorro, informó que la
decisión se adoptó luego de
gestiones realizadas en Santia-
go con autoridades del Ministe-
rio de Salud, instancia en la

que sostuvo reuniones con el
jefe nacional de inversiones.

Según explicó, durante esos
encuentros se abordaron distin-
tos proyectos para la comuna,
pero recalcó que la prioridad in-
mediata es fortalecer la aten-

ción hospitalaria. "Lo más im-
portante es que como munici-
palidad vamos a contratar espe-
cialistas para apoyar al hospital
en nuestra ciudad", señaló.

Chamorro indicó que, ante la
falta de respuesta oportuna des-
de el nivel central, el municipio
resolvió disponer recursos pro-
pios. "Si no se ha podido dar la co-
bertura desde el nivel central de
la gestión, lo vamos a hacer noso-
tros, no tenemos por qué esperar
tanto", afirmó el edil loíno.

En esa línea, precisó que los
60 millones de pesos ya fueron
provisionados. **C3**